

重点化プロ9件発表

オリコンサル
HDが定例会

オリエンタルコンサルタ
ンツホールディングス（H
D）は5日、「第34回オリ
エンタルコンサルタントホ
ールディングス定例会」を
開いた。写真（オリエンタ
ルコンサルタントツHD提
供）。東京都新宿区の本社
と、オンラインのハイブリ
ッド開催。グループから約
1400人が参加した。グ
ループ各社の重点化プロジ
ェクトの取り組みを紹介す
るイベント。今回はグルー
プ各社が重点化プロジェクト
9件について成果と今後
の展開を発表した。

発表後に講評した野崎秀
則社長は「発表のあった重



点化プロジェクト9件は、
総合事業や研究開発、DX
の推進や事業経営などを目
指した取り組みであり、2
030年ビジョン・中期経
営計画の『革新』『変革』
『挑戦』の三つの基本戦略
が着実に進んでいることを
実感した。今後も基本戦略

に基づき、さまざまな重点
化プロジェクトを推進し、
総合化やDX化などを展開
してもらいたい」と呼び掛
けた。

出席した役職員によるイ
ンターネット投票を行い、
最優秀賞1件、優秀賞2件
を選定して表彰した。

定例会は30年ビジョンや
中期経営計画の基本方針
「事業創造・拡大」「人材
確保・育成」を、グループ
全社が一丸となって推進す
る目的で開催している。